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apoio a pacientes com câncer em Barretos, que tem por objeti-
vo a gestão e administração da assistência de forma beneficen-
te a pacientes que se submetem a tratamento do câncer junto 
ao Hospital do Amor, em Barretos.

Nosso intuito e dedicação é para que muitas pessoas 
consigam ter uma estadia tranquila, humanizada e segura, 
enquanto cuidam da saúde. O projeto caminha na fase de aca-
bamento, mas ainda estamos recebendo doações de empresas, 
pessoas físicas, instituições e quem mais puder colaborar para 
o acabamento.

Nesta noite festiva, encerro a minha homenagem reflexiva 
e de agradecimento, deixando aqui registrada a minha alegria 
em compartilhar deste momento tão especial, e dizer que pre-
cisamos de muito mais gente cantando, assim continuaremos 
construindo uma história de conquistas, em nome do amor e da 
partilha, sem mesmo conhecermos a quem ajudamos e alegra-
mos, com força, esperança e fé. Obrigada.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sábias 
palavras, preciosa lição.

Esta Presidência solicita ao Cerimonial que acompanhe ao 
parlatório a Sra. Rosali Papst Moretti, grande mãe da Ordem do 
Arco-Íris para Meninas, a fim de que faça seu pronunciamento. 
Uma salva de palmas para ela. (Palmas.)

Para você que está nos assistindo agora na televisão, é 
uma sessão solene que homenageia o Dia das Meninas do 
Arco-Íris, uma entidade voltada à formação do caráter do 
jovem, com base nos princípios da disciplina, da hierarquia, 
da solidariedade, do respeito, do patriotismo, do amor, entre 
outros. Por isso a Assembleia homenageia em sessão solene. 
Estamos com o plenário repleto de jovens.

A SRA. RASALI PAPST MORETTI - Ilustríssimo deputado Fer-
nando Capez, no qual cumprimento todas as autoridades desta 
Casa. Grandes secretários das paramaçônicas, irmã Armando 
e Luciano; digna matriarca da Ordem da Estrela do Orienta, 
irmã Cleude Cunha; Suprema Delegada internacional, irmã 
Denise Honorato Morais; Suprema Delegada nacional, irmã 
Cássia Marono; grande ilustre preceptora e grande filha Kelly 
Cristina; minhas queridas filhas, grandes oficiais e membros das 
assembleias jurisdicionadas, mães conselheiras, presidentes dos 
conselhos, pais e convidados.

Deputado Fernando Capez, o senhor não tem ideia de 
como esta homenagem nos é importante, pois o reconhecimen-
to às paramaçônicas, e hoje em especial à Ordem Internacional 
do Arco-Íris para Meninas, nos incentiva a seguir, pois nossa 
Ordem se dedica em formar líderes, e principalmente pessoas 
do bem, verdadeiros diamantes que fazem a diferença na socie-
dade com suas atitudes e atividades diversas.

Como grande mãe conselheira, falo em nome de todas as 
mães conselheiras, mães membros do conselho, mães de san-
gue e mães de estrelas que também as tratam como mães. Não 
há alegria maior para o coração de uma mãe do que ver suas 
filhas sendo homenageadas.

Agradeço à Maçonaria, pois sem ela não estaríamos aqui, 
e a esta Casa de Leis, que como uma mãe, sempre abre seus 
braços para nos acolher e apoiar. Deus lhes paguem por este 
momento marcante na vida de nossas filhas queridas. Boa 
noite.

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Muito 
bem Rosali, parabéns. Vocês fazem voluntariamente e com 
muito mais eficiência e competência, o que o Poder Público 
deveria fazer. Por isso esta Casa é quem se sente homenageada 
por fazer esta sessão solene, nós é que somos devedores de 
vocês. Parabéns, nossa eterna gratidão.

Peço agora ao Cerimonial que acompanhe a Sra. Kelly Cris-
tina Rodrigues de Oliveira, grande ilustre preceptora da Juris-
dição de São Paulo, que um dia esteve sentada aí, assistindo a 
sessão, e hoje está no parlatório falando. Como digo aos meus 
alunos, hoje vocês assistem a aula de um mestre, e num futuro 
muito próximo vocês é que estarão falando para gerações futu-
ras. Acreditem e trabalhem, porque o trabalho é recompensado.

A SRA. KELLY CRISTINA RODRIGUES DE OLIVEIRA - Boa 
noite, querido deputado Fernando Capez, pessoa na qual cum-
primento todos os presentes, e minhas queridas irmãs.

Há exatos 96 anos, um senhor de 45 anos acreditou que 
jovens que não tinham nenhum vínculo com a Maçonaria deve-
riam ter a oportunidade de ter acesso a uma abundante fonte 
de conhecimento, princípios e virtudes, que chamamos de famí-
lia maçônica. Eu espero profundamente que, aonde quer que o 
tio William esteja, ele saiba quantas vidas ele influenciou desde 
o dia seis de abril de 1922 até hoje. Eu peço que hoje nós não 
nos classifiquemos como assembleias, mas sim como uma famí-
lia, acima de tudo e qualquer coisa que impeça nossa união.

Me sinto honrada por estar representando esta Jurisdição, 
que hoje contempla mais de mil membros. Membros esses que 
utilizam todos os recursos possíveis da Ordem para aprenderem 
a ser pessoas cada vez melhores. Nós sabemos que líderes é o 
que nós somos, porque nos dias de hoje com toda a maldade, 
assim como a águia, nós sobrevoamos acima dos acontecimen-
tos mundanos, e continuamos a trabalhar o nosso espírito. Eu 
digo muito que somos pequenas andorinhas, porque sobrevo-
amos anonimamente por aí, amando vários desconhecidos e 
fazendo por eles o que está ao nosso alcance, até porque é na 
pequenez que se realiza os grandes atos.

Quantas pessoas nós já não inspiramos com a nossa pos-
tura e nossos atos? Quantas pessoas já não influenciamos de 
maneira positiva com uma palavra, um carinho ou até mesmo 
com nosso amor? Amor que hoje nos une, amor por uma Ordem 
que nos inspira e nos motiva, que vende o que é invendável. 
Ela vende o que todos procuram, mas não encontram nos 
mercados, ela vende sonhos, nos ajuda a continuar escrevendo 
a nossa história, nos motivando e inspirando. Acima de tudo 
isso, ela nos dá uma família que oferece tudo que for necessário 
para nos preparar para o mundo profano. Nós nos doamos de 
uma maneira que nos enriquece. Nos enriquece como pessoas, 
mulheres e Meninas do Arco-Íris, nos doamos umas pelas 
outras.

Sabemos que, como líderes, temos o dever de servir, essa é 
a nossa maior recompensa. Acredito que aconteça muito com 
vocês também, a Ordem vai tomando conta do nosso ser, ela 
nos envolve e nos molda de maneira que nos preenche, e de 
repente começamos a duvidar se o que temos em nossas veias 
é sangue ou arco-íris, porque domingo temos benemerência, 
sábado contamos os dias para ver nossas irmãs. Ela toma conta 
de nós de uma maneira que nos apaixonamos umas pelas 
outras, e por tudo aquilo que ela fez para nós.

Hoje a Ordem faz parte do meu ser, mas o que me deixa 
mais honrada em dizer para vocês, é porque tem cada uma de 
vocês por trás dela, que a engrandece. Eu repito que é um pra-
zer imensurável estar aqui para servi-las, ao lado das grandes 
oficiais maravilhosas da gestão de 2018. Muito obrigada pela 
presença de todos, tios, irmãs, tias. Parabéns à Ordem, e para 
nós também, que exercemos tanto trabalho para florescer lin-
damente com tanta dedicação. Vocês estão colorindo o plenário 
de uma maneira que vocês colorem a minha vida, e de tantas 
que estão como ilustres preceptoras e têm o prazer de direcio-
nar as assembleias, assim como eu tenho o prazer de estar no 
cargo em que estou.

Queria pedir que por gentileza colocassem o nosso vídeo, 
a respeito das benemerências que realizamos com tanto amor, 
e que nos ajuda tanto a crescer dentro dessa Ordem também.

* * *

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta sessão solene foi convocada pelo presidente 
efetivo desta Casa, deputado Cauê Macris, atendendo solicita-
ção deste deputado, com a finalidade de comemor o Dia das 
Meninas do Arco-Íris.

Para compor a Mesa, chamamos Kelly Cristina Rodrigues 
de Oliveira, grande ilustre preceptora da Jurisdição de São 
Paulo. Uma salva de palmas para a Kelly, energia. Quando pre-
sidi a primeira sessão solene, a Kelly tinha 14 anos. Vejam hoje, 
atingindo seus objetivos. Parabéns. (Palmas.)

Denise Aparecida Honorato de Morais, Suprema Delegada 
da Ordem do Arco-Íris para Meninas; Cássia Maria Tiengo 
Marono, Suprema Delegada da Ordem do Arco-Íris para Meni-
nas; Sandra de Melo Bertozo Corralo, grande matriarca adjunta 
do Grande Capítulo do Estado de São Paulo; Armando da Silva 
Filho, grande secretário das entidades paramaçônicas da Gran-
de Loja Maçônica do Estado de São Paulo; Luiz Carlos Marono, 
presidente do Grande Conselho da Grande Assembleia do Esta-
do de São Paulo, da Ordem do Arco-Íris para Meninas; Cleude 
Aparecida Dutra Cunha, digna grande matriarca da Ordem da 
Estrela do Oriente.

Letícia Camin, past grande ilustre preceptora da Jurisdição 
de São Paulo; Ivonete de Fátima de Paula Martins, grande 
secretária do Grande Capítulo do Estado de São Paulo; Marcos 
José da Silva, coordenador regional do Grande Oriente de São 
Paulo; Roque Cortes Pereira, secretário de Relações Públicas do 
Grande Oriente de São Paulo; André Vicente Ricco Lucato, gran-
de secretário adjunto das entidades paramaçônicas do Grande 
Oriente Paulista; Virgínia Caldas, past grande ilustre preceptora; 
Luciano Rios, secretário estadual de paramaçônicas, represen-
tando o grão-mestre estadual do Grande Oriente de São Paulo, 
Kamel Aref Saab. Uma salva de palmas para todos. (Palmas.)

Convido todos os presentes para, em pé, ouvirmos o Hino 
Nacional Brasileiro, reproduzido pelo Serviço de Audiofonia 
desta Casa.

* * *
- É reproduzido o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Apenas 

uma curiosidade, estamos com muitas jovens aqui. De acordo 
com o livro de Cerimonial, nós não nos voltamos à bandeira 
na hora da execução do hino, porque é um dos símbolos da 
Nação, e a bandeira também. Não existe hierarquia entre os 
símbolos, só se volta para a bandeira durante o Hino Nacional 
em cerimônias militares, em que a bandeira se encontra atrás 
dos dirigentes da cerimônia. Eles se voltam, e todos juntos can-
tam olhando para a bandeira. Sessão solene também é cultura. 
Vamos prosseguir.

Comunicamos a todos os presentes que esta sessão solene 
está sendo transmitida ao vivo pela TV Web, e será retransmiti-
da pela TV Assembleia no próximo domingo, dia oito de abril, 
às 21 horas pela NET - canal 7; Vivo - canal 9; e pela TV Digital 
Aberta - canal 61.2.

Neste momento, com muita honra, concedo a palavra à 
Sra. Cleude Aparecida de Castro Dutra Cunha, digna grande 
matriarca da Ordem da Estrelado Oriente. Peço que o Ceri-
monial a conduza ao parlatório oficial da Casa, privativo dos 
deputados, mas que hoje, se rende engalanado a esta sessão 
e a esta Ordem tão importante para nossa sociedade. Tenha a 
palavra.

* * *
A SRA. CLEUDE APARECIDA DE CASTRO DUTRA CUNHA 

- Exmo. Sr. Deputado Fernando Capez, em nome de quem cum-
primento todas as autoridades parlamentares aqui presentes, e 
agradeço mais uma vez pela oportunidade concedida à Ordem 
Internacional do Arco-Íris para Meninas, em comemorar seu dia 
nesta Casa de Leis.

Suprema Delegada para os Estados Unidos, irmã Denise 
Morais; Suprema Delegada para o Brasil, irmã Cássia Marono; 
grande mãe conselheira da Ordem Internacional do Arco-Íris 
para Meninas, Rosali Moretti, em nome das quais cumprimento 
todas as autoridades e conselheiros dessa conceituada Ordem. 
Sobrinha Kelly Cristina, ilustre grande preceptora, em nome da 
qual cumprimento todas as meninas aqui presentes. Irmãos e 
irmãs da Ordem da Estrela do Oriente e convidados, boa noite.

Olhando para vocês meninas, coloridas e de sorrisos har-
moniosos, irradiando luz e alegria, meu coração se enche de 
esperança e otimismo por um mundo mais humanizado e justo. 
Lembrando-me da infância de muitos adultos aqui presentes, o 
primeiro arco colorido que vimos era maravilhoso e nos encan-
tava. Os idosos quando indagados sobre tal arco, diziam que 
era mistério. Quando crescemos, nos bancos escolares aprende-
mos academicamente tal fenômeno, e passamos a contemplá-
-lo. Passando algum tempo, conheci um novo arco, o arco-íris 
filosófico. O ser humano só pode admirá-lo através do coração 
e das virtudes.

Nesta noite, vocês estão sendo homenageadas por repre-
sentarem esse arco-íris filosófico e humano. As cores aparecem 
sempre juntas e unidas, mesmo com as diferenças de tonalida-
des, formam um arco da solidariedade e amor, uma mistura de 
sensações, onde cada uma fortalece a premissa da Ordem, fazer 
o bem sem ver a quem.

Durante o desenvolvimento físico, emocional e espiritual, 
passamos por diferentes momentos até chegarmos ao ama-
durecimento. Quando bebês e crianças, ao longo das estradas, 
somos conduzidas por nossos pais, quando adolescentes, além 
de nossos pais, temos amigos e grupos que às vezes falam mais 
alto. E ao longo desse caminho vocês se deparam com a Ordem 
Internacional do Arco-Íris, onde conhecem pessoas que num 
momento eram estranhas, e com o passar do tempo se tornam 
membros da família, um irmão ou irmã que nunca pensaram 
que um dia poderiam existir, além de estudarem sobre a verda-
deira dignidade feminina.

Hoje juntas, têm como principal objetivo cultivar o bem, 
estar na comunidade e se engajar em aspirações mais altas que 
as conduzam a outro caminho, cheio de conflitos, discussões e 
labuta, conhecido como a vida adulta. Vocês ficarão velhas, e 
os passos se tornarão ainda mais firmes, neste momento, nós 
Estrela do Oriente, estaremos aqui para recebê-las em nossa 
família estrelar.

Na Ordem vocês também aprendem que a fidelidade é a 
mais elevada manifestação de força e caráter de uma pessoa, 
que o orgulho à Pátria é essencial para o cidadão, e que como 
brasileiras, vocês devem honrar seu País. Nela vocês conquistam 
amizades, construídas com base na confiança e companheiris-
mo, que serão levadas por toda a vida. É isso que acredito que 
vocês continuarão fazendo, caminhando nos princípios do Pai 
maior, não se deixando corromper pela ganância e poder.

Construa suas experiências vivendo com dignidade e pra-
zer, buscando constantemente o grande e maravilhoso pote 
de ouro que existe no fim do arco-íris. O conteúdo do pote 
de ouro não é o mesmo dos filmes ou desenhos, um pote que 
transbordando moedas de ouro. O pote está repleto de valores, 
sentimentos e princípios, entre eles o amor, a esperança e a 
sabedoria.

Vocês, queridas meninas, têm acompanhado nosso tra-
balho e nossa jornada pelas assembleias, capítulos e lojas 
maçônicas em busca de doações. Por isso, quero aproveitar para 
agradecer imensamente a todas que, através dos trabalhos rea-
lizados nas assembleias sob orientação dos conselheiros, têm 
conseguido apoiar financeiramente nosso projeto maior, que é 
a construção da Fundação da Casa das Estrelas, um centro de 

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 
- A última homenagem é indicada pelo deputado João Paulo 
Rillo...

O SR. VALDEMAR ALVES DOS REIS - ... Eu queria dizer 
ainda, me dá licença um minutinho, que eu sou filho de Ara-
çatuba, mas que eu sou cidadão honorário de São José do Rio 
Preto e moro lá há 30 anos. Obrigado.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 
- A última homenagem é para a Companhia Cênica de São José 
do Rio Preto, indicação do deputado João Paulo Rillo e por 
impedimento de última hora eles não puderam comparecer, 
sendo assim, a placa de homenagem será entregue posterior-
mente pela assessoria do deputado João Paulo Rillo.

Gostaria de pedir que a cantora Jussimara Lins, se posicio-
nasse à frente para fazer a última apresentação com a música 
“O Que Tem a Rosa”. E, em seguida o deputado Marcos Mar-
tins tem a palavra.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - MARCOS MARTINS - PT - Muito bem. 

Esgotado o objeto da presente sessão, esta Presidência agra-
dece às autoridades, à Mesa, à minha equipe, aos funcionários 
dos serviços de Som, da Taquigrafia, de Atas, do Cerimonial, à 
Imprensa, à TV Legislativa, às assessorias das Polícias Civil e 
Militar, bem como a todos que, com suas presenças, colabora-
ram para o êxito desta solenidade. Inezita Barroso vive, está 
presente conosco, parabéns a todos.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 12 horas e 24 minutos.
* * *

6 DE ABRIL DE 2018 
20ª SESSÃO SOLENE EM COMEMORAÇÃO 
DO DIA DAS MENINAS DO ARCO ÍRIS

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - FERNANDO CAPEZ
Assume a Presidência e abre a sessão. Nomeia a Mesa 
e demais autoridades presentes. Tece considerações 
regimentais sobre a solenidade. Informa que a Presidência 
Efetiva convocara a presente sessão solene para 
"Comemoração do Dia das Meninas do Arco-Íris", por 
solicitação deste deputado. Convida o público para ouvir, 
de pé, o "Hino Nacional Brasileiro".
2 - CLEUDE APARECIDA DE CASTRO DUTRA CUNHA
Digna grande matriarca da Ordem da Estrela do Oriente, 
saúda os presentes. Elogia as homenageadas. Tece 
considerações filosóficas sobre o arco-íris. Faz referência ao 
desenvolvimento infantil e ao processo de transformação 
em um ser adulto. Valoriza a fidelidade como a mais 
elevada manifestação do caráter. Acrescenta que no pote 
de ouro há valores, sentimentos e princípios, como o amor, 
a esperança e a sabedoria. Enaltece o trabalho realizado 
em assembleias da Ordem. Manifesta gratidão pelo apoio 
financeiro ao projeto de construção da Casa das Estrela, 
instituição beneficente a favor do tratamento de pacientes 
com câncer, em Barretos.
3 - ROSALI PAPST MORETTI
Grande mãe da Ordem do Arco-Íris Para Meninas, 
cumprimenta os presentes. Afirma que a presente 
solenidade incentiva a continuidade do grupo de jovens 
homenageadas. Valoriza a intenção de formar líderes e 
cidadãs do bem. Acrescenta que discursa em nome de 
todas as mães conselheiras. Agradece à maçonaria, e a este 
Parlamento, pelo acolhimento.
4 - KELLY CRISTINA RODRIGUES DE OLIVEIRA
Grande ilustre preceptora da Jurisdição de São Paulo, 
saúda os presentes. Faz breve relato histórico sobre o 
início da participação de jovens na maçonaria, há 96 
anos. Valoriza a família maçônica, orientada por princípios 
e virtudes. Manifesta-se honrada por representar a 
Jurisdição, composta por mais de mil membros. Ressalta a 
atividade voluntária em prol de desconhecidos. Argumenta 
que a inspiração da Ordem é servir e motivar. Manifesta 
contentamento por participar da solenidade. Informa a 
exibição de vídeo institucional em homenagem às 
Assembleias da Ordem Internacional das Meninas do 
Arco-Íris.
5 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Elogia o conteúdo do vídeo exibido. Enaltece o trabalho 
realizado por Clóvis Messias, por estimular o crescimento 
da Ordem. Defende o ingresso de mais meninas na 
entidade. Informa que estudara em colégio jesuíta, 
onde aprendera os males produzidos pelo egoísmo. 
Lista autoridades que enviaram cumprimentos às 
homenageadas.
6 - CÁSSIA MARIA TIENGO MARONO
Suprema delegada da Ordem do Arco-Íris Para Meninas, 
saúda os presentes. Enaltece o presente momento, 
destinado à confraternização e à valorização da Ordem 
homenageada. Afirma sentir-se privilegiada por ser 
membro da entidade. Ressalta a troca de experiências e 
o auxílio no enfrentamento de dificuldades. Agradeceu 
às mães conselheiras e aos presidentes pelo empenho 
em participar da solenidade. Aconselha as meninas 
homenageadas a cultivarem a justiça, o caráter, e a 
dignidade.
7 - DENISE APARECIDA HONORATO DE MORAIS
Suprema delegada da Ordem do Arco-Íris Para Meninas, 
cumprimenta os presentes. Afirma que representa 
os Estados Unidos da América. Discorre acerca do 
empoderamento da dignidade feminina em escolas, igrejas, 
e lares. Defende a honestidade, a justiça, a sabedoria, a 
fidelidade, o patriotismo, e a verdade. Informa que Bruno 
Covas e Márcio França, recém-empossados prefeito de 
São Paulo e governador do Estado, respectivamente, 
são maçons. Clama a Deus proteção à família maçônica. 
Anuncia a entrega de homenagem à Presidência e a 
Clovis Messias. Destaca que em breve deve ser instituído 
intercâmbio de meninas do Brasil e da Bolívia.
8 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Lê teor do certificado recebido. Comenta passagem bíblica 
a respeito do arco-íris. Faz agradecimentos gerais. Encerra 
a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Fernando 

Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sessão 

solene com a finalidade de comemor o Dia das Meninas do 
Arco-Íris.

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a pro-
teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

maneira intensa e que mantem viva a cultura e as tradições do 
estado de São Paulo. A orquestra é presidida por Edson Saraiva 
Moreno, e faz suas reuniões e ensaios às terças-feiras, no audi-
tório do Museu Municipal do Folclore de Penápolis.

Convidamos o Sr. Élcio Luiz Nazari para receber sua home-
nagem nas mãos do deputado Itamar Borges.

O SR. ITAMAR BORGES - PMDB - Bom dia pessoal, presi-
dente e deputado Marcos Martins, quero parabenizá-lo mais 
uma vez pela iniciativa. Sim, perdemos Inezita Barroso, e por 
propor esta homenagem, e consequentemente estimular a 
preservação da música caipira da nossa cultura. Quero cum-
primentar ao deputado Welson Gasparini e ao deputado Davi 
Zaia, deputada federal Pollyana, Rita Passos, Beth Sahão, todos 
que participam deste momento, e parabenizar a todos os home-
nageados, e alguém esteve aqui e falou que aqui estão os dez 
homenageados.

Porém, esta homenagem se estende a todos que atuam 
na preservação, na valorização, na música raiz e caipira. E aqui 
em especial eu fico feliz de na condição de deputado desta 
Casa e da região, em trazer uma orquestra da nossa região, a 
Orquestra Penapolense de Música Raiz que tem um trabalho 
fantástico há 16 anos na cidade, estimulando com o apoio da 
prefeitura. O prefeito Sérgio e vice-prefeito Feltrin, aqui trazidos 
pelo vereador Ziza, que eu quero agradecer o cumprimento e 
ao secretário Luiz Colevatti, nosso secretário da Cultura, pelo 
nosso maestro e regente Cézar, e também o Élcio que preside 
a nossa orquestra e acompanhado do Olmair Rillo que é do 
Conselho Municipal. Eu queria parabenizá-los e dizer que todos 
fazem um trabalho fantástico, estimulando, fortalecendo e 
levando hoje todos os componentes - todos gostariam de estar 
aqui-, e os que puderam vir vieram não só apenas para receber, 
mas para deixar o registro e agradecimento. Parabéns, é uma 
honra e orgulho.

O orgulho que vocês passam para a população penapolen-
se por trabalharem, divulgarem, se apresentarem com a cultura 
caipira, e vocês também orgulham a Assembleia Legislativa e a 
todos nós que estamos aqui e que defendemos essa bandeira. 
Parabéns e que Deus possa abençoá-los e iluminá-los e que 
as ações culturais possam estimulá-los a continuarem nessa 
missão. Obrigado e parabéns à Orquestra Caipira de Música 
Raiz de Penápolis.

O SR. PRESIDENTE - MARCOS MARTINS - PT - Com a pala-
vra o Sr. Élcio, presidente da diretoria da Orquestra, e do Olmair 
que quer deixar uma mensagem breve.

O SR. ÉLCIO LUIZ NAZARI - Bom, em nome da Orques-
tra Penapolense de Música Raiz, quero dizer que estamos 
muito felizes por estarmos recebendo este prêmio hoje aqui 
na Assembleia Legislativa. E, agradecer que um prêmio tão 
importante para a música raiz e que vai, com certeza, fortalecer 
mais em Penápolis, o pessoal que gosta da música, e, e cantam 
a música raiz. Agradeço ao nosso deputado que indicou e que 
estamos hoje aqui recebendo este prêmio.

Quero agradecer à Comissão Organizadora e todos que 
organizaram este evento, aos deputados que dão apoio à músi-
ca sertaneja e, então, de coração o meu muito obrigado a todos.

O SR. OLMAIR RILLO - Muito bom dia a todos, depois de 
tudo que nós ouvimos e presenciamos, fica muito difícil dizer-
mos alguma coisa, pois há tanta coisa para se dizer e por se 
agradecer e que por mais que disséssemos e agradecêssemos, 
com certeza, agradeceríamos muito pouco. E o silêncio como 
em determinas situações acaba falando mais alto.

Mas, alguma coisa tem de ser dita, e o que temos que dizer 
aqui é que em Penápolis se sentem extremamente agradecidos 
pelo prêmio recebido. Quero deixar aqui um convite, data vênia 
Sr. Presidente, para que todos visitem Penápolis, e, procurem ir 
preparados, como tudo nessa vida, mas, vão preparados, por-
que ao transitarem pelas ruas onde pisou Cora Coralina, uma 
das nossas maiores poetisas, haverão de sentir com absoluta 
certeza um gélido arrepio percorrer os seus corpos e um cheiro 
muito gostoso de poesia no ar.

* * *
- É feita a entrega de placa.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 

- O próximo homenageado é Valdemar Alves dos Reis, indicação 
da deputada Leci Brandão. Valdemar Alves dos Reis, natural de 
Araçatuba, São Paulo, filho de Antônio Alves dos Reis e Eulina 
Rodrigues dos Reis. Reside em São José do Rio Preto há 29 anos 
e é oriundo da zona rural do Oeste Paulista de São Paulo, onde 
viveu toda a infância e juventude.

Aos 13 anos de idade, na escola viu despertar a sua sensi-
bilidade poética quando a professora solicitou algumas trovas 
para o Dia das Mães. Para a surpresa todas as três trovas ven-
cedoras foram de Valdemar Reis, que daí por diante passou a 
escrever versos e poesias para declamar, inspirados em grandes 
autores como Ted Vieira, Dino Franco, José Fortuna e outros. 
Valdemar Reis passou a direcionar suas poesias e versos para a 
métrica sertaneja.

E o autor gravou a primeira música em Mato Grosso, e, 
Matias em 1980, e a dupla estava no auge e logo gravou com 
Dino Franco e Mouraí, João Mauro Mulato e Douradinho, o 
“Meu Reino Encantado”, que já era considerada uma obra de 
destaque na época, e, como autor, sem nome na mídia, o suces-
so começou a aumentar no final da década de 1980. E, hoje o 
autor conta com mais de 500 obras gravadas, e gravou cinco 
CDs com suas obras nas vozes de diversos interpretes.

Convidamos o deputado Marcos Martins, e, em nome de 
deputada Leci Brandão que fará a entrega da placa de home-
nagem.

O SR. PRESIDENTE - MARCOS MARTINS - PT - Para que 
sejam registrados aqui, e em nome de Leci Brandão que foi a 
deputada que prestou esta indicação, mas são todos os caipiras, 
todos os sertanejos que lhe cumprimentam pelo trabalho, e, em 
nome de Leci Brandão, parabéns a todos preservando o que é 
nosso, porque o que é lá de fora vem muito aqui, e, engole o 
nosso, mas, temos que preservar o que é nosso ao custo sacrífi-
cio, mas preservar. Parabéns, a todos, parabéns ao nosso amigo 
em nome de Leci Brandão. Dê uma palavrinha.

* * *
- É feita a entrega de placa.
* * *
O SR. VALDEMAR ALVES DOS REIS - Eu gostaria de agra-

decer a deputada Leci Brandão que me indicou; de agradecer 
ao professor Luiz Felizene e a família que aqui me trouxe e 
me encaminhou até aqui; o deputado Itamar Borges que é da 
minha região lá de São José do Rio Preto; o deputado autor 
desse projeto que é o Marcos Martins; a deputada Beth Sahão, 
que me mandou o documento, e uma das pessoas que coope-
rou com este evento, e ao deputado Marcos Martins que foi o 
criador deste prêmio.

E a todos aqueles que direta ou indiretamente lutaram 
para que este evento pudesse ser realizado, todos os deputados 
que votaram a favor deste projeto, eu quero agradecer de cora-
ção, quero deixar um abraço àquela senhora que eu esqueci o 
nome, a Isabel e ao professor Felizene, e ao autor Valtair Bertoli 
e a todos os compositores e autores, cantores que estão aqui 
presentes. Quero agradecer também aquela moça que vai me 
acompanhar em um poema que eu vou fazer agora.

Este poema quero oferecer a todos os senhores indistinta-
mente, vamos tentar fazer, não sei se eu recordo, mas, é mais ou 
menos assim, uma história minha mesmo gente.

* * *
- É feita a apresentação.
* * *


